
①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

1

平成17年から1万人も減っているが、子育てしやすい環
境がないと本当に消滅可能性都市になってしまう。そ
うならないようにしてほしい。

議会としてもこの町が良くなるように、がんばっ
てやっていきたい。

○ ②

厚生文教委員会

2

新城は35％以上がが高齢者になっているので、シニア
議会のような発言の場を設けてほしい

日吉の老人福祉センターや老人クラブも使えない
事実があったが、反対して少し緩和された。市の
子ども会も解散した。老連も解散の危機だ。こう
した声をどうやって届けるかを厚生文教委員会で
やっていきたい。

○ ②

厚生文教委員会

3

委員会で可決で、本会議で否決になるというしくみを
教えてほしい。

本会議の採決が決定事項になる。定数から行くと
９を取らないと採択されないのですが、趣旨採択
７名で、再度きいたら賛成５で反対２名で、この
時点で９を取っていないので不採択になったとい
うことです。

● ①

議会運営委員会

4

議会報告会の運営について。集まる人が少ない。議会
報告ももう少し丁寧にしてくれれば質問しやすくな
る。各地域でやっているが、他の地域から来られると
その地域の方の質問の時間が無くなるので考えてほし
い。

年１回では少ないと思っている。申し訳ないと
思っているが、今後の宿題にしたい。

● ②

議会改革特別委
員会

5

議会に学校給食共同調理場に関する公開質問状を提出
したので、真剣に考えてほしい。

各議員の意思の下、お返事があると思います。

● ②

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：新城 地区
開催日時：令和４年１０月 ６ 日（ 木 ）　午後７時００分　～　午後８時２１分
開催場所：勤労青少年ホーム ２階 軽運動場
担当議員：６名（　中西宏彰、長田共永、鈴木長良、竹下修平、今泉吉孝、カークランド陽子　）
参加人数：男性　４名、女性　６名　　計　１０名

対応
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 備考
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6

猫の保護活動をしているが、豊橋・豊川では補助金が
出ているが新城は出ていない。本会議でも質問で出て
いるので、進捗状況をお伺いしたい。保護猫の里親を
探すチラシを市の掲示板に張りたいのだが断られてし
まった。何とかならないか。

行政は検討しているが、予算が伴わずすぐにス
タートできないという状況です。今後は市と連携
を取りながら取り組んでいきたい。今ある掲示板
には張ることはできないので、地域自治区にご相
談いただくか、個人であたって頂きたい。

〇 ①

総務消防委員会・
厚生文教委員会

7

議員の中に子育てをするような年代の方を入れたほう
がよい。議会を土日や、夜間に行ったらどうか。そう
いう違った角度から新城市を活性化させるというのは
どうか。

若い方々の意見の聴き方も考えて行かなくてはい
けない。市では、お年を召した方の施策が特に少
ない。ご意見を吸い上げられるようにしていきた
い。 ● ②

厚生文教委員会

8

新城東高校の跡地のような広い土地は市内にもなかな
かないので、よく考えて検討してほしい。

年度いっぱいという期限にむかってやっていると
ころである。

○ ②

総合政策特別委
員会

9

議員定数を２名減らして、その分に報酬を残りの議員
で分けて、報酬をアップして頑張ってほしい。

議員報酬は報酬等審査会で審査してもらう。定数
は市民の皆様に決める時には報告をしなくてはい
けないという約束があります。こういうことが決
まり次第皆様に報告をさせていただきます。 ● ②

議会改革特別委
員会

10

市議会議員の選挙については、地区制度をもって、新
城・作手・鳳来の３地区で検討してもらえないか。

いろいろとこの辺も、複雑な問題はありますが検討
していきたいと思います。

● ②

議会改革特別委
員会
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11

少数の学校は児童生徒の為によくないので、児童は３
０名程度で職員は１５名程度で、学校運営をやって
いってほしい。

市では特認校制度で対応している。今年度は議会
から人口問題、社会情勢を踏まえて再編していた
だきたいと市長に提出した。

○ ②

厚生文教委員会
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